Julie, comment débutent tes journées?

En général, je me lève vers 8 heures le matin. La première chose que je fais, c'est prendre mon bain. J'y reste environ 15 minutes, ce qui me permet de relaxer et de planifier la journée qui m'attend.

Qu'est-ce que tu manges pour déjeuner?

Ce n'est jamais pareil. Ça dépend du temps que j'ai et de ce que j'ai le goût de manger. Je peux aussi bien manger des céréales que des crêpes ou des oeufs avec des toasts.

Quelles sont tes céréales préférées?

J'aime bien les Honey Comb et les Sugar Crisp.

Qu'est-ce que tu préfères porter?

J'aime les beaux sous-vêtements et les robes noires moulantes.

Pour la scène, est-ce que c'est toi qui choisis tes vêtements?

Pas tout à fait. Je magasine seule et je choisis plusieurs vêtements que je mets de côté. Ensuite, je reviens avec mon agent pour qu'il me donne son avis. J'aime bien avoir un autre avis que le mien.

Est-ce que c'est toi qui planifies ton horaire?

Pour ce qui est du travail, c'est mon agent et pour le peu de temps qu'il reste, c'est moi qui s'en occupe.

Prends-tu le temps de voir tes amis?

Oui, il faut le prendre. J'aime passer mes temps libres à la maison. Je m'arrange pour inviter des gens à souper. J'adore recevoir mes amis à souper.

Quel est le plus beau compliment qu'on puisse te faire?

Ce que je préfère, c'est qu'on me complimente sur la bouffe que je fais. Comme je disais, j'aime recevoir et ça me fait toujours plaisir de voir que les gens sont contents, qu'ils me disent que c'est bon et que je suis bonne cuisinière.

Quelle est ta spécialité culinaire?

La fondue suisse maison. Je n'aime pas celle qu'on achète déjà toute prête.

Quel est ton mets préféré?

J'en ai plusieurs, j'aime beaucoup les pâtes, j'adore la cuisine széchuan et je raffole des desserts comme la tarte aux pommes, les croustades aux pommes, bref, tout ce qui contient des pommes!

Aimes-tu les animaux?

Oui, je viens juste de m'acheter un petit chien que

j'adore. Un Bouvier des Flandres, il s'appelle Chopin.

Quels sont tes films préférés?

Vol au-dessus d'un nid de coucou et les films d'action.

Quand tu étais 100 watts, qu'est-ce que tu aimais faire?

Pour tout ce qui s'appelait jouer dehors, moi, j'étais prête! J'aimais jouer au ballon, à la cachette, à la tag. N'importe quoi, pourvu qu'on ne reste pas enfermé à l'intérieur.

À quel âge as-tu vécu ton premier amour?

À 10 ans, une histoire qui a duré six mois, je l'aimais beaucoup.

Étais-tu tannante à l'âge des 100 watts?

Un petit peu, mais je ne faisais pas souvent de mauvais coups. J'étais plutôt le style de fille sérieuse. Mon frère et ma soeur étaient plus vieux que moi et j'avais toujours envie de les suivre partout. Un peu comme un petit «chien de poche»!

Est-ce que tes parents t'encouragaient à devenir chanteuse?

Ah oui! Même que mon père me payait des cours de chant. Il trouvait ça important. Il était sûr que j'allais faire quelque chose de bien avec ma voix. Je chantais tout le temps quand j'étais plus jeune.

As-tu étudié autre chose que le chant?

Oui, j'aurais aimé être vétérinaire ou biologiste. Au cégep j'ai pris tous mes cours en biologie et en psychologie. Si je n'étais pas chanteuse, je serais à l'université en train d'étudier quelque chose en rapport avec la bio.

As-tu un patois?

Je vais surtout dire tabarnouche ou tabarouette.

Fais-tu du sport?

Oui, j'adore le ski alpin, la trampoline et l'équitation.

As-tu des phobies?

Je déteste les ascenseurs et les avions. Mon père était pilote d'avion et je n'ai jamais voulu faire de tour avec lui. Si j'avais le malheur d'entrer dans une pièce ou il y avait un avion (en dessin, en photo, etc.), je sortais de cet endroit.

Qui est ta vedette préférée?

Phil Collins, je rêve de le rencontrer.

De quel signe astrologique es-tu?

Gémeaux. Je suis née le 3 juin 1970.